Publié le 27 août 2020 à 13h53

A Port Blanc, le marché animé par le bagad très apprécié



Le bagad de Baden a animé l'esplanade de Port Blanc lors du marché.

Lecture: 1 minute

Mercredi 26 août sur l'esplanade du port de Baden, en plus des vendeurs et artisans présents pour le marché, les bombardes et binious du bagad ont résonné afin d'offrir aux promeneurs et locaux un joli spectacle. Très apprécié de tous, certains couples en ont profité pour danser tout en respectant les gestes barrières.

27/08/2020 à 21:03 1 sur 1